

Aktive Unterstützung der Bürgerstiftung Fehrbellin

15.11.2023 Veranstaltung Linum

In Linum wird einheitlich scharf geschossen.

Bürgerstiftung Fehrbellin unterstützt Traditionsverein.

Fehrbellin, 15. November 2023 - Die Bürgerstiftung Fehrbellin freut sich bekannt zu geben, dass sie die Schützengilde Linum finanziell bei der Anschaffung neuer Vereinskleidung unterstützt. Mit dieser Förderung will die Bürgerstiftung dazu beitragen, das Erscheinungsbild der Gilde zu verbessern und den Gemeinschaftssinn innerhalb des Vereins weiter zu stärken.

Seit 1878 ist die Schützengilde Linum ein traditionsreicher Verein, der das Schützenwesen in der Region aktiv fördert und pflegt. Heute präsentieren die Linumer eine Schießsport-Anlage, deren großzügiges Angebot sich im Umland kaum wiederfindet. 5 Schützenstände auf 25 Meterbahn, 6 Schützenstände auf 50 Meterbahn und ein Großkaliberstand mit Seilzug-Anlage stehen zur Verfügung. Es kann bis zu einer maximalen Geschossenergie von 3500 Joule verschossen werden. Die Anerkennung als „Immaterielles Kulturerbe“ und „Landesleistungsstützpunkt Pistole für die Jugend“ sind herausragende Auszeichnungen, auf die der Verein zu Recht stolz sein kann.

Besonders in den letzten zwei Jahren kamen, dank der unermüdlichen Arbeitseinsätze der Mitglieder, ein hochprofessioneller Bogenstand und eine 10 Meter Luftgewehr-Indoor-Anlage dazu. Heute zählt die Schützengilde über 70 aktive Mitglieder von 12 Jahren bis 87 Jahren.

Neben dem sportlichen Aspekt steht vor allem die Gemeinschaft im Fokus der Gilde. Um den Zusammenhalt und das Gemeinschaftsgefühl weiter zu stärken, war es der Wunsch des Vereins, ein einheitliches Erscheinungsbild zu schaffen. Da die Anschaffung von Vereinskleidung jedoch mit hohen Kosten verbunden ist, wandte sich die Schützengilde an die Bürgerstiftung Fehrbellin um finanzielle Unterstützung.

Die Bürgerstiftung Fehrbellin, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, das lokale Gemeinwohl zu fördern, war von dem Anliegen der Schützengilde Linum begeistert und entschied sich dafür, die Anschaffung der Vereinskleidung zu unterstützen. Durch diese finanzielle Hilfe können die Mitglieder der Schützengilde nun mit neuer und einheitlicher Kleidung auftreten, die zur Identifikation mit dem Verein beiträgt.

Als eine Stiftung von Bürgern für Bürger fördert die „Bürgerstiftung Fehrbellin“ Projekte im Gemeindegebiet, die gemeinnützigen und mildtätigen Zwecken dienen, z.B. in der Jugend- und Seniorenhilfe, Kultur, Sport, Feuerschutz und Heimatpflege.

Somit unterstützt sie aktiv die Stärkung von freiwilligem Engagement und übernimmt lokal gesellschaftliche Verantwortung.

Um den regionalen Vereinen weiterhin zur Seite stehen zu können, ist die Stiftung für jede Unterstützung durch Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen dankbar.

Diese Zuwendungen können durch Spenden, Zustiftungen oder durch ehrenamtliche Tätigkeit erfolgen.

Beispielhaft dankenswert unterstützt seit vielen Jahren die Sparkasse Ostprignitz-Ruppin die Bürgerstiftung Fehrbellin mit einer jährlichen Spende.

Gefördertes Projekt im letzten Jahre:

- Linumer Schützengilde e.V.

Geförderte Projekte der Bürgerstiftung Fehrbellin für 2023 (Stand November 2023): 13.189,92 €. Seit der Gründung sind insgesamt 95.515,51 € ausgeschüttet worden.

Und woher kommt nun die Verbindung zur Bürgerstiftung Fehrbellin?

Schießen ist kein dynamischer Sport wie Handball oder Fußball. Beim Schießen kommt es darauf an, sich für längere Zeit auf ein Ziel zu konzentrieren, ohne sich ablenken zu lassen. Schießen erfordert und fördert Konzentration, Feinmotorik, Koordination, Disziplin, Körperbeherrschung, Nervenstärke und Ausdauer. Alles Schlüsselemente, welche heute ebenso in Beruf, Schule und auch im Alltag gebraucht werden. Wissenschaftliche Untersuchungen haben ergeben, dass Jugendliche, die Sportschießen betreiben, in der Schule und im sonstigen Leben wesentlich konzentrierter und verantwortungsbewusster zu handeln. Mit professionellen Trainern wird dies auch der Jugendgruppe versucht näher zu bringen. Somit: Was für andere Yoga ist, ist für die Schützen das Sportschießen. Unsere Jugendgruppe von derzeit 6 Jugendlichen im Alter von 12 bis 17 Jahren trainiert derzeit donnerstags und sonntags.

Um das Wir-Gefühl zu festigen, baten die Schützen um finanzielle Unterstützung der Bürgerstiftung, um bedruckte Vereinsbekleidung zu kaufen. Schlussendlich hat der Verein dank der Unterstützung eine größere Investition daraus gemacht und für alle Vereinsmitglieder ein Poloshirt gekauft und bedrucken lassen.

Frau Fuchs, Schützengilde Linum: "Ein großer Dank gilt der Bürgerstiftung, welche hilft, unerfüllten Wünschen und Träumen schneller näher zu kommen.